

●職業奉仕委員会

池田弘委員長



職業奉仕委員長を務めさせて頂きました。1年間大変にお世話になり、ありがとうございました。山本副

委員長はじめ、委員会メンバーの皆さんには、ご協力を頂きまして、無事に担当例会を行うことが出来ました。本当にありがとうございました。

1月に土井会員が経営されている宇都宮工業さんの新本社工場を見学させて頂きました。本当に素晴らしい工場で、素晴らしい製品づくり、企業活動をされているということで感動させて頂きました。職業奉仕ということで、色々と学ばせて頂きました。皆さんが真面目に、その地域で仕事をされることが、職業奉仕の根底にあると思います。それぞれの分野で、これからも益々ご活躍頂きたいと思えます。1年間ありがとうございました。

●国際奉仕委員会

杉浦節子委員長



国際奉仕委員長を務めさせて頂きました。副委員長に鈴木忍さん、委員に柴田浩志さん、永田恵照さん、竹

生和史さんの5名でした。

実は、一番やりたかったことは、永田恵照さんがされたスリランカのトイレが今どうなっているかということ、例会でやりたいと思っていました。結果として、台湾同好会の協力を頂き、3月8日から、台湾台中松竹RCの創立20周年記念式典に参加をさせて頂き、翌日に桜の交換植樹をさせて頂きました。

次年度の国際奉仕は、台中松竹RCの方々が来訪されるようです。毎年会う事で、繋がりが深まって行きますので、これを継続事業として行って頂ければと思います。1年間ありがとうございました。

●親睦活動委員会

浅野晋委員長



親睦委員長を務めさせて頂きました。会員皆さんのご協力、委員会メンバーの多大なる協力のもとに、親睦委員会の行事を

成功に終えることが出来ました。

昨年は、世界的に色んな事がございました。リオのオリンピック、伊勢志摩のサミットがありました。これに便乗しまして、納涼例会はリオのカーニバルをイメージした例会を開催しました。秋の一泊親睦旅行は、サミットのあった伊勢志摩に行き、観光とゴルフをしました。12月のクリスマスはマジッショーをして家族皆さんで楽しい一時を過ごしました。

最後の春の行楽は、委員長肝いりの事業をさせて頂きました。以前から宝塚を見てみたいという気持ちがありましたので、春の行楽に企画させて頂きました。劇と歌とダンスの2部構成のステージでした。皆さんのご協力のお陰で楽しく行事を開催することが出来ました。1年間ありがとうございました。

●ロータリー財団委員会 大木悦子委員長



ロータリー財団委員長を務めさせて頂きました。副委員長は小野喜明さんです。今年度は、ロータリー財団創立100周年と

いうことで、寄付も一人当たり180ドルというお願いをさせて頂きました。地区から、当クラブはまだ寄付額が少ないという連絡が参りました。出来ましたら、今年度まだ寄付をされていない方は、180ドルの寄付をお願いします。事務局の方にご連絡頂ければと思います。大勢の方にご寄付の協力をお願いしたいと思います。

財団補助金事業として、答礼人形関連の事業を行いました。7月に行います。7月19日から「青い目の人形と答礼人形里帰り展」が始まります。次年度も財団補助金事業として、継続的に支援事業を行います。次年度は、大沢委員長の特別委員会が設置されました。里

帰り展は、是非とも成功させたいと思っておりますので、引き続き皆さんからのご協力をお願いしたいと思います。

里帰り展は、私の恩師の夏目先生が何年も掛かって、やっとここまで来れたと思っています。私も1生徒として、この里帰り展を成功させたいと思っております。皆さんのご協力をよろしく申し上げます。1年間ありがとうございました。

●米山奨学委員会

大場篤委員長



米山奨学委員長を務めさせて頂きました。初めに委員長の話を聞いた時には、奨学生が来るかどうか分

からない状態でした。奨学生のカウンセラークラブになり、しかも初の女性の奨学生という事になりました。

奨学生の子を家に呼んだり、どこかに出かけた方が良いのかと思ったのですが、女の子だったので、例会に来てもらうという形を取りました。地区からは、連絡がつかないとか、約束の日に来ないという話を聞いていましたが、そんなことは1度もなく、パソコンメール、携帯メールでちゃんと連絡が取れて、日本語も問題なく、奨学期間を無事に終了することが出来てホッとしています。1年間ありがとうございました。

●ガバナー補佐事務所 柴田浩志分区幹事



本年度、東三河分区ガバナー補佐事務所の分区幹事を務めさせて頂きました。高桑耐ガバナー補佐のお供をして1年を

過ごさせて頂きました。とても良いお役をさせて頂きました。

8月17日を皮切りに10月4日までの間に、12クラブにガバナー補佐訪問をさせて頂きました。伊藤副幹事と手分けしたので、私は8クラブに訪問をしました。各クラブが色々

と特色のある例会を開催されていまして。今までに他のクラブにメーキャップに行ったことがなかったので、色々な例会のスタイルがあることを知りました。それぞれに色々な特色がありました。若いメンバーの皆さんには、是非メーキャップに行って頂く事をお勧めします。食事内容も会場により様々でした。

10月22、23日は、WFFワールド・フード・フェスタに分区のブースを出店しました。530運動のPR活動をしました。各クラブの皆さんにもお手伝いをして頂きました。高桑さんの尽力で大塚製菓の協賛を頂いて、スタンプラリーをしました。我々のブースには、初日334名、2日目214名の人たちが参加してくれました。

2月18日には、ホテルアークリッシュでIMを当クラブのホストで開催させて頂きました。229名の登録を頂き、「オンラインツールとソーシャルメディアの活用状況」というテーマで開催をさせて頂きました。会員の皆さんのご協力に感謝致します。

4月17日は、平尾CCで親睦ゴルフ大会を開催しました。水野実行委員長はじめ、ゴルフ同好会幹事会の皆さんにご協力を頂いて、盛大に開催出来たと思います、雨が残念ではありましたが、良いコンペ大会になりました。

その他、分区内の会長幹事会を3回開催し、今月4回目を開催して終わりになります。新城RCの50周年、豊橋北RCの60周年のそれぞれの記念式典にも招待をして頂き、色々見聞を広げる機会を頂きました。本当に勉強になりました。皆さんに色々ご協力頂いたお蔭だと思っています。事務局にもお世話になりました。ありがとうございました。1年間ありがとうございました。

★ニコニコボックス

加藤哲山会員	誕生日を祝って頂き
吉田啓尋会員	入会記念日を祝って頂き
鈴木 忍会員	結婚記念日を祝って頂き
浅野 晋会員	じゃがいも中日本で優勝

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員